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Aviron (skiff) – Demi-finale (C/D) 
 

Mathias Raymond  

veut encore monter en puissance 
 

 

« Je me sens bien. »  

A la veille de la demi-finale de demain 

après-midi, Mathias Raymond est serein. 

« Ma course de lundi m’a un peu 

fatigué. Mais c’est normal, car j’avais 

besoin de faire un parcours « à fond » 

pour retrouver mes sensations, pour me 

retrouver bien dans le bateau. J’ai donc 

bien récupéré mes moyens, tant sur le 

plan physique que technique aussi. Je 

n’ai donc plus qu’à refaire la même 

course que ce lundi, et ça devrait aller, 

du moins je l’espère… »  

 

« Terminer  

dans les trois premiers » 
 

Son objectif est clair : « Rentrer dans les 

trois premiers, ce qui me qualifierait 

pour la finale C, avec une place entre le 

13
ème

 et 18
ème

 rang au final. Je vais 

essayer de réaliser ce que je sais faire et 

aussi ce que je peux faire. » 

Lors de  cette demi-finale, les 

adversaires seront encore d’un grand 

niveau : « Tout le monde veut entrer en 

finale C. Au niveau olympique, les finales se jouent à 8. Donc la « petite finale » revêt encore 

plus de prestige. Il va y avoir de solides concurrents. J’espère rivaliser avec eux et pouvoir en 

mettre trois derrière. » 

Il veut encore pouvoir s’exprimer et monter en puissance : « Le programme de toute l’année 

est fait pour enchaîner les parcours et être de plus en plus performant jusqu’à la dernière 

course, la finale, où l’on est censé réaliser la meilleure course. J’espère donc réussir au 

mieux cette demi-finale et passer en finale C. » 
 


